



De l'UNamur au Grand-Duché de Luxembourg : Un nouveau réseau Alumni sera lancé le 25 juin 2020

Dans le cadre d'une mission royale au Luxembourg, l'Université de Namur a repris contact avec quelques anciens étudiants qui y travaillent. Son objectif : créer un réseau Alumni sur le territoire du Grand-Duché. Depuis lors, ces anciens se réunissent régulièrement pour construire le nouveau réseau qui sera officiellement lancé le 25 juin. Au programme : souvenirs, convivialité, networking, insertion professionnelle et collaborations !

« L'UNamur forme des professionnels actifs dans le monde entier. Nous avons constaté qu'ils conservent souvent un lien fort avec l'université qui les a formés. Ce lien, nous souhaitons le réactiver et l'entretenir », explique François Nélis, directeur de l'Administration de la communication de l'UNamur.

Premier réseau Alumni international

A l'initiative de la Vice-rectrice en charge de la politique de la recherche et du positionnement international, Carine Michiels, le réseau luxembourgeois sera le premier à être créé au niveau international. « L'Université de Namur souhaite institutionnaliser ses liens avec le Grand-Duché. Des collaborations privilégiées existent déjà entre certains membres et équipes de l'UNamur et leurs homologues luxembourgeois. Je pense notamment aux chercheurs de l'Université du Luxembourg, du Luxembourg Institute of Science and Technology (LIST) ou encore du Luxembourg Institute of Health (LIH). La mobilité des étudiants entre Namur et Luxembourg est également importante. Enfin, de nombreux alumni y travaillent. Pour ces différentes raisons, nous avons profité de la visite royale au Grand-Duché pour poser les premières pierres de ce nouveau réseau alumni », précise le professeur Jeroen Darquennes, conseiller en charge du développement international de l'UNamur.

Une excellente opportunité pour tous

L'enthousiasme du comité Alumni prouve que cette dynamique a tout son sens tant pour l'Université que pour les diplômés. Les

membres du réseau y trouveront par exemple une occasion supplémentaire de nouer et de renforcer des contacts avec leur alma mater, entre eux et avec de futurs diplômés. « Comme l'a souligné Guy Breton, recteur de l'Université de Montréal, lors d'une visite à l'UNamur en novembre 2019, les alumni sont d'excellents ambassadeurs de leur université. Un réseau alumni à l'étranger constitue donc une passerelle vers le tissu politique, économique, culturel, scientifique et éducatif étranger », commente Jeroen Darquennes. Le réseau pourrait par exemple aider l'université à établir des contacts avec le monde économique luxembourgeois pour permettre aux étudiants de réaliser des stages au Grand-Duché. Il pourrait également favoriser l'insertion professionnelle des jeunes diplômés. Il permettra aussi d'envisager des collaborations dans le cadre d'activités éducatives et/ou de projets scientifiques.

« Nous avons beaucoup de plaisir à collaborer avec les membres du comité luxembourgeois. Nos réunions sont riches et annonciatrices d'excellents moments de rencontres et d'échanges conviviaux. Cela nous encourage à poursuivre la démarche avec d'autres régions », se réjouit François Nélis. Et Jeroen Darquennes d'ajouter : « Nous serions très heureux de lancer un réseau similaire en Flandre et au Québec. »

Antoinette Minet

Vous êtes diplômé de l'UNamur, vous vivez ou travaillez au Grand-Duché du Luxembourg, et vous souhaitez recevoir les informations du réseau luxembourgeois ?

Inscrivez-vous en ligne à cette adresse : <https://www.unamur.be/anciens/repertoire>

Et rejoignez-nous sur les pages LinkedIn et Facebook :

 www.facebook.com/alumniunamur/

 [/school/universite-de-namur](https://www.linkedin.com/school/universite-de-namur/)

Notre comité

Pour lancer le réseau Alumni Luxembourg, l'Université collabore activement avec cinq anciens étudiants. Les reconnaissez-vous ? Pour eux, les souvenirs de ces belles années passées à Namur sont encore très présents.



Virginie Dal

Faculté des sciences économiques, sociales et de gestion (Promo 2004)

Talent Business Partner at KPMG Luxembourg,



Vincent Eggen

Faculté d'informatique (Promotion 1998)

Managing Director at Pictet Technologies,



Geoffroy Gailly,

Faculté d'informatique (Promotion 1997)

Managing Partner chez NOVEO Conseil Luxembourg



Christophe Koubi

Faculté d'informatique, bientôt diplômé du Master de spécialisation en Business Analysis et Gouvernance IT

Analyst chez Alpha FMC



Agnès Laruelle

Faculté des sciences économiques, sociales et de gestion (Promotion 1985)

Chief Financial Officer, member of the Executive Committee, MDO Management Company

Avis à nos lecteurs et lectrices :

pour ce numéro, Omalius a collaboré avec le caricaturiste La Mine. Derrière ce pseudonyme, se cache un membre de notre université : Mathieu Minet, conseiller pédagogique au sein de la Faculté de philosophie et lettres. La Mine illustrera régulièrement les rubriques de notre magazine. Merci à lui!

Rédaction

Claire Alexandre, Sophie Arcq, Marie-Charlotte Debroux, Karin Derochette, Marie-Aline Fauville, Noëlle Joris, Antoinette Minet, François Nélis et Camille Stassart.

Administration de la communication

Rue de Bruxelles 53 - 5000 Namur - Tél. 081 72 51 73

Abonnement et changement d'adresse

omalius@unamur.be - Tél. 081 72 50 32

Graphisme et impression

Dreamcom (Charleroi)

Comité de programmation

Annick Castiaux (Présidente), Morgane Belin, Sophie Arcq, Elise Defreyne, Jean Delvaux, Karin Derochette, Marie-Aline Fauville, Benoît Frenay, Esther Haineaux, Noëlle Joris, Catherine Lambert, Nicolas Louis, Antoinette Minet, François Nélis, Carole Payen, Laura Rizzerio.

Directeur de publication

François Nélis

Editeur responsable

Naji Habra, Recteur de l'Université de Namur (61 rue de Bruxelles - 5000 Namur)